



CATEAN UNIVERSIDAD. Lima, Perú, abril 19. Fuerzas militares combinadas del gobierno peruano se preparan a abandonar la Universidad de San Marcos, después de realizar un cateo y capturar a decenas de estudiantes, en Lima, el miércoles. (Reuter).

Arrestan 300 Estudiantes en Cateo a Universidad Peruana

LIMA, abril 19 (UPI).— Fuerzas combinadas del ejército y la policía allanaron el miércoles en la madrugada dos locales de la Universidad San Marcos, la mayor del país y la más antigua de América y arrestaron a unos 300 estudiantes, denunció el rector Jorge Campos Rey de Castro.

Unos 600 comandos especializados, apoyados por tanquetas, carros rompe manifestaciones, patrulleros y camiones porta tropa irrumpieron a las tres de la madrugada en la ciudad universitaria y un local anexo donde funciona la vivienda estudiantil.

Durante la incursión muchos de los soldados y agentes actuaron con los rostros pintados de negro o cu-

biertos con pasamontañas, y con uniformes de camuflaje y combate, informó el rector.

Los 300 estudiantes detenidos, entre los cuales hay varios empleados de la universidad, fueron trasladados a diversas dependencias policiales para las investigaciones de sus antecedentes y posible vinculación a alguno de los dos grupos insurgentes que desde hace nueve años actúan en el país.

El presidente de la Asociación de Docentes, José Saldaña Tovar, denunció que durante la incursión "destrozaron puertas, ventanas, muebles, enseres y equipos y robaron libros, máquinas y equipos de

—Favor pase a la página 15.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 19 (AP).— La Bolsa neoyorquina subió el miércoles siguiendo la carrera alista del martes que la ha colocado en niveles superiores a los que tenía cuando se produjo la espectacular baja de octubre de 1987.

El promedio del Dow Jones de 30 valores industriales subió 7,51 a 2.386,91, con lo que en las últimas cuatro sesiones hábiles subió 90,91 puntos. Los valo-

—Favor pase a la página 38.

Denuncian Campaña de Represión de Sandinistas

MIAMI, abril 19 (AP).— Los dirigentes rebeldes nicaragüenses acusaron el miércoles al gobierno sandinista de haber desencadenado una campaña pre-eleitoral de represión y asesinato, y un grupo de derechos humanos confirmó las versiones.

"El gobierno sandinista está masacrando a los seguidores de la resistencia", afirmó el miércoles Aristides Sánchez, director de los contras, en una conferencia informativa en la sede del grupo rebelde en Miami.

—Favor pase a la página 36.

Abogado de North Culpa a Reagan de Caso Irán-Contras

WASHINGTON, abril 19 (UPI).— El abogado de Oliver North, al finalizar su acalorada defensa de su cliente, acusó el miércoles al ex Presidente Ronald Reagan de haber autorizado directamente la misión secreta que realizó el ex militar en el caso Irán-

Contras y después "lo tiró por la borda para obtener un poco de paz política".

"El hombre que mantuvo vidas en sus manos ahora tiene su vida en las manos de ustedes. En un sentido, es un rehén", dijo el

—Favor pase a la página 13.

Otros 2 Barcos E.U. Chocan Cerca del Acorazado 'Iowa'

NEWPORT, Estados Unidos, abril 19 (UPI).— Una fragata de la Armada de Estados Unidos chocó el miércoles con un barco de aprovisionamiento, cuando ambos participaban del mismo ejercicio militar que realizaba un acorazado estadounidense que ex-

plotó y se incendió, provocando la muerte de 47 tripulantes, informó la Armada de Estados Unidos.

Mary Silvia, portavoz del Complejo Naval de Newport, señaló que la información inicial indica que nadie

—Favor pase a la página 13.

Resumen mundial

Los Angeles

Operación de Corazón Abierto Practican a Comedianta Lucille Ball

LOS ANGELES, abril 19 (UPI).— Lucille Ball, una leyenda de la comedia y una institución de la televisión como estrella del programa precursor "Amo a Lucy", fue sometida a un intervención quirúrgica a corazón abierto y convalece en una sala de terapia intensiva.



Lucille Ball.

Los médicos guardan que la señora Ball, de 77 años, se recupere de la anestesia, un día después de una operación en que se reemplazó una parte de su arteria aorta. Con anterioridad, había sufrido un ataque cardíaco y se quejaba de dolores en el pecho.

El médico Robert Kass, uno de los dos cardiólogos que la operaron el martes durante más de dos horas, informó que la actriz se encuentra en condición "reservada, pero estable". Durante el período de la intervención, su corazón dejó de funcionar y se le mantuvo viva con una máquina especial.

Nueva Delhi

44 Muertos y 84 Heridos al Caer Autobús a Río en la India

NUEVA DELHI, abril 19 (UPI).— Un autobús sobrecargado de pasajeros se salió de una carretera y cayó a un río en el estado norteño de Uttar Pradesh, con un saldo de 44 muertos y 84 heridos, informó el miércoles la agencia The Press Trust of India.

La agencia noticiosa no dijo cuál era la causa del accidente ocurrido el martes cerca del poblado de Ghaasu, 190 kilómetros al norte de Nueva Delhi, donde el vehículo se salió del camino y cayó al río Bhagirathi.

Press Trust citó a funcionarios del gobierno

—Favor pase a la página 61.



CAPTURADO. Santa Rosa, California, abril 19. Foto de archivo de Ramón Salcido, acusado de siete asesinatos, entre ellos el de sus dos hijas. Fue capturado el miércoles. (Reuter).

Papa Elogia Reformas en Polonia

CIUDAD DEL VATICANO, abril 19 (UPI).— El Papa Juan Pablo II señaló el miércoles a los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro que las reformas en Polonia podrían llevar a la "transformación de la vida social, política,

—Favor pase a la página 33.

Honduras no Acepta Tropas ONU por Juicio en La Haya

NACIONES UNIDAS, abril 19 (UPI).— Honduras no dará su visto bueno para formar una fuerza de paz en América Central mientras Nicaragua mantenga la demanda que le inició en la Corte Internacional de Justicia, dijo el miércoles un diplomático hondureño.

Las Naciones Unidas propusieron la creación de una fuerza observadora que se desplegará en las fronteras entre los cinco países centroamericanos y en el Golfo de Fonseca para evitar que los grupos subversivos reciban armas y que el territorio, un país sea usado para acciones contra otro.

Sin embargo, el proceso no puede continuar hasta que el Secretario

General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuellar, reciba un pedido formal y sin reservas de los cinco países.

Honduras ha formulado las reservas ya que entiende que el proceso planteado en la Corte de la Haya no condice con el espíritu de negociación y de "diálogo" surgido de las recientes reuniones centroamericanas en Esquipulas y en El Salvador.

En dicho proceso judicial Nicaragua reclama por la acción de la resistencia armada nicaragüense, o sea los contras. El diplomático, al ser consultado por periodistas, dijo que la creación de esa fuerza de paz

—Favor pase a la página 15.



ASUME PODER. Mbanane, Suazilandia, Africa, abril 19. Rey Mawati III asume el poder de este país, al cumplir 21 años, el miércoles. (Reuter).



EXIGEN REFORMAS. Beijing, China Comunista, abril 19. Millares de personas exigen al gobierno chino reformas políticas en la plaza de Tiananmen, el miércoles, en Beijing. (Cable-foto AP).